Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Tonfunk violetta

urn:nbn:de:bsz:31-218996

TONFUNIS violetta

Wer morgens kurz nach 7 Uhr in die Gegend des Indianerbrunnens kommt, wird sich wundern über die Menschenmassen, die geschäftig einem Ziel zustreben. Männer und Frauen, Alte und Junge, alle drängen und eilen in den östlichen Teil der Werderstraße. Folgt man ihnen, so sieht man sie durch eine schmale Einfahrt hinter einer schlichten Fassade verschwinden, die den Namen TONFUNK trägt. Durch diese Einfahrt gelangt man zu einem beachtlichen Fabrikkomplex, der den Innenraum nahezu des ganzen Quadrates Werderstraße - Marienstraße - Schützenstraße - Rüppurrer Straße ausfüllt. Ein großer Neubau von kubischer Form wird flankiert von der ausgebauten Hinterfront der Marienstraße, an die sich Seitentrakte in der Schützen- und Werderstraße anschließen. Eine Anlage mit Treppenhäusern und Gängen, Fabriksälen und Büroräumen, die der Uneingeweihte zunächst kaum zu überblicken vermag. Hier ist die Stätte, wo in rastloser Arbeit Rundfunkgeräte, Musiktruhen, Fernsehgeräte und Tonbandgeräte entstehen, die den Namen der Stadt Karlsruhe über das Bundesgebiet hinaus in alle Welt tragen.

Zwei Männer sind es, die aus kleinsten Anfängen heraus in den wenigen Jahren seit 1947 dieses Werk aufgebaut und es zu einem bedeutenden Wirtschaftsfaktor für Karlsruhe gemacht haben: Dr. Ing. Kurt Lämmchen und Ing. Eugen Benner. Wenn man sich vor Augen hält, daß dort, wo damals 20 Leute zu arbeiten anfingen, heute 800 Arbeitskräfte am Werk sind, so sagt dies schon genügend über die erfreuliche Entwicklung des Unternehmens aus. Der Mut, die Tatkraft und die Sachkenntnis der beiden Inhaber haben in dieser kurzen Zeit den TONFUNK-VIOLETTA-Geräten zu einer beachtlichen Marktgeltung verholfen. Die hochwertige Qualität und besondere Preiswürdigkeit der TONFUNK-VIOLETTA-Geräte sind heute sprichwörtlich. Außer den überall beliebten und bekannten TONFUNK-VIOLETTA-Rundfunkgeräten sind es insbesondere die preiswerten Musiktruhen (Rundfunk-Phono-Kombinationstruhen von 429 DM an) und die technisch ausgereiften Fernsehgeräte (z. B. das bekannte Fernsehbildgerät FB 214 zu 548 DM), die eine günstige Aufnahme im In- und Ausland finden. 15 Generalvertretungen versorgen die Bundesrepublik und West-Berlin mit TONFUNK-VIOLETTA-Erzeugnissen. Der Export geht in 42 Länder der Welt.

Wenn Sie, liebe Leser, nun irgendwo in einem Rundfunkfachgeschäft auf den Namen TONFUNK-VIOLETTA
stoßen, oder wenn Sie gar die Absicht haben, sich ein
Rundfunk-, Fernseh- oder Tonbandgerät anzuschaffen, so
wissen Sie jetzt, daß es die fleißigen Hände von 800 badischen Landsleuten sind, die diese Geräte herstellen und
die Garantie dafür geben, daß bei TONFUNK weiterhin
hart um den Fortschritt gerungen wird, um dem Käufer
von TONFUNK-VIOLETTA-Geräten den höchsten Gegenwert zu bieten.

Modern in Form und Gechnik

RUNDFUNKGERÄTE
MUSIKTRUHEN
FERNSEHGERÄTE
TONBANDGERÄTE



TONFUNK GMBH. · KARLSRUHE · WERDERSTRASSE 57